



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Viernes 02 de Febrero de 2024 – N.º 1778



PARQUE ACUÁTICO

Habilitación de nuevo Juego Acuático

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



02 de Febrero

1536 — La expedición de Pedro de Mendoza desembarca en la ribera sur del río de la Plata y funda el fortín de la Santísima Trinidad, base de la eventual ciudad de Buenos Aires

1813 — A iniciativa de Carlos María de Alvear, la Asamblea del Año XIII declara la libertad de vientres en las Provincias Unidas del Río de la Plata

1825 — Por el Tratado de Amistad, Comercio y Navegación celebrado entre las Provincias Unidas del Río de la Plata y Su Majestad Británica, los británicos obtienen la libertad de introducir sus mercancías en territorio argentino, a la vez que se veda el tráfico de esclavos

1878 — Se funda la ciudad de chaqueña de Resistencia, sobre la base de un fortín establecido en la zona para ganar terreno a los nativos tobas y wichís

1890 — Muere en París el higienista y legislador Guillermo Rawson, fundador de la filial argentina de la Cruz Roja

1916 — Nace en Arezzo (Italia) el escultor y pintor Líbero Badii, que desarrollaría la mayor parte de su obra en Argentina, dando lugar a notables broncees como "La fecunda"; con su obra se erigiría un museo aún antes de su muerte, acaecida el 11 de febrero de 2001 en Olivos

1972 — Primera edición del Prode (Pronósticos Deportivos), un juego de apuestas basado en los resultados de la liga argentina de fútbol



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dirceprpensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

PARQUE ACUÁTICO

Habilitación de nuevo Juego Acuático



El Intendente Mariano Hormaechea participó de la puesta en funcionamiento del nuevo juego incorporado desde hoy al Parque Acuático Goya

Un Séxtuple Tobogán (siete metros de altura) se suma a los atractivos que ofrece este revalorizado espacio público en el Parque sobre el Río Santa Lucia

De la habilitación mediante el corte de cintas, participaron junto al Intendente Municipal, el Secretario de Turismo Sebastián Candia; el Senador Provincial Lic. Ignacio Osella, funcionarios municipales, provinciales, concejales y los

usuarios de este atractivo en la ciudad de Goya.

En un sencillo acto, se dejó inaugurado este nuevo juego que contribuye a generar mayores alternativas a un lugar de gran concurrencia, elegido por goyanos y visitantes.

Tras la habilitación de manera oficial, el Intendente aprovechó a recorrer el Parque Acuático y tomar contacto con los usuarios de este espacio, recogiendo opiniones, manifestaciones de alegría por las condiciones logradas en el lugar para ser aprovechada para el disfrute de las familias en esta temporada estival.

LIMPIEZA DE CANALES A CIELO ABIERTO, COLOCACIÓN DE CAÑOS Y CORTE DE PASTO

La Municipalidad prosigue con la tarea de limpieza y mantenimiento de canales a cielo abierto y corte de pastos en diferentes barrios de la ciudad.



Personal Municipal apoyados de máquinas realizaron estas intervenciones en los barrios: Alberdi; Mariano Moreno; Aeropuerto; Zona Sur; Virgen de Lourdes y los canales de Circunvalación; Caa Guazú; Mazzanti; Sur Rural.

En el detalle brindado por las áreas intervinientes, dan cuenta los trabajos efectuados en cada uno de esos sectores

BARRIO ALBERDI:



Colocación de 4 caños de 400 en el acceso al barrio y corte de pasto

BARRIO MARIANO MORENO:
Limpieza y cuneteo por Calle Perú.

BARRIO AEROPUERTO
El personal ayudado de la máquina realizó cuneteo.

CIRCUNVALACION
Limpieza de los canales
CAA GUAZU
Idéntica tarea realizó el personal municipal, limpieza de la canal de ese sector de la ciudad.

CANAL SUR RURAL
Limpieza y cuneteo con oruga

CANAL JOSE MARIA SOTO
Limpieza y corte de pasto

BARRIO VIRGEN DE LOURDES Y CANAL DE MAZZANTI
Limpieza y corte de pasto

Se despliega un trabajo intenso en toda la ciudad, abarcando todos los sectores y barrios, desde las distintas áreas municipales, procediendo a la limpieza, corte de pasto y limpieza de canales a cielo abierto.

DENGUE SITUACIÓN EN GOYA

El Director del Hospital Regional Goya Dr. Raúl Martínez, se refiere a la situación en relación al Dengue en nuestra ciudad, los casos registrados, destacando la tarea preventiva de áreas del municipio y la provincia, instando a la población a tomar los recaudos necesarios, animando a asumir la responsabilidad social en el cuidado y la prevención.



“El cuidado, la responsabilidad para prevenir el Dengue, está en nuestras manos” Aseguró el Director del Hospital Regional Goya.

DENGUE SITUACIÓN EPIDEMIOLÓGICA

El Dr. Raúl Martínez, detalló: “ El tema del dengue, no es nada nuevo, venimos de larga data, hace un tiempo largo con respecto a esta realidad, venimos trabajando en conjunto áreas del municipio con la provincia, como el caso de la Delegación Goya de Desarrollo Social, en torno al descacharrado, tareas que se vienen desarrollando desde hace tiempo, tareas de prevención, por eso que Goya con una población superior a los 90 Mil Habitantes, estamos con apenas más de 20 casos activos, eso no significa que no se hagan los esfuerzos correspondientes, debemos entender

que nosotros como ciudadanos somos los responsables de los cacharros en nuestros casos, somos nosotros los responsables del cuidado y limpieza de nuestras casas, cuando vamos a visitar a nuestros seres queridos en el cementerio, colocar la arena en los floreros y otras medidas, debemos ser conscientes de asumir nuestro compromiso social.”

RESPONSABILIDAD SOCIAL

El profesional de la salud, instó a tomar los recaudos y las medidas para la prevención en relación al dengue: “Es importante que sigamos trabajando en la prevención, hemos tenido una sequía durante mucho tiempo, ahora fuertes e intensas precipitaciones, son factores que inciden, esto no se resuelve con medidas, sino con la responsabilidad de eliminar esos recipientes que acumulan agua (cacharros).”

Para agregar: “Se pueden hacer fumigaciones masivas, una vez que se termina la acción del insecticida sobre los mosquitos adultos, quedan las larvas, los huevos, con la humedad se recrian los mosquitos, iniciando el nuevo ciclo, como ocurrió en la Pandemia Responsabilidad Social, el Municipio hace un esfuerzo

para el descacharrizado, pero es responsabilidad de cada ciudadano, la limpieza no se tiene la potestad de ingresar a los domicilios a retirar esos elementos, es la capacidad de cada uno, en las salas de atención primaria brindamos repelentes que fabrica la provincia para atacar a estos mosquitos.”

VACUNA: LA PREVENCIÓN

El médico, sobre la aplicación de la vacuna, ilustra: “Se escucha la petición de solicitar vacunas, estas son fabricadas por firmas japonesas, de alto costo, no está incluida en el calendario de vacunas, es cuestión de analizar evaluar, mientras hay “personajes” que salen a hacer recorrida mediática con estas solicitudes es importante que asumamos la responsabilidad social de limpiar patios, jardines, renovar el agua de los bebederos de mascotas, sacar en los días indicados la basura o elementos en desuso, del descacharrizado.

ENFERMEDAD EMERGENTE

El Dr. Martínez, sostuvo: “El dengue es una enfermedad que viene emergiendo hace mucho tiempo, asumamos actitudes de responsabilidad, no pensemos que el estado rociando repelentes podrá

eliminar este problema, es mortal porque el dengue mata, reitero tomar el compromiso de luchar contra la enfermedad, aplicarse repelente cada dos o tres horas, hay muchos productos para utilizar, el espiral, tirar insecticida (que algunos crea resistencia en los mosquitos), no dejar todo a los estados provincial, municipal, se descubrió que no sirve ese absolutismo, debemos poner nuestra cuota de compromiso social.”

SIN MOSQUITO NO HAY DENGUE

Al final de la entrevista, el Director del Hospital Regional Goya, volvió a insistir: “Está en nuestras manos seguir controlando estos pocos casos de dengue en Goya, no son casos graves, son controlados por nuestra infectóloga la Dra. Mirta Colonese, algunos han sido dado de alta, son apariciones nuevas, no queremos tener casos graves, muertes, en un verano calurosos pero sin dengue, los goyanos hemos demostrado hacer las cosas bien, debemos volver a la cultura de trabajar en conjunto en comunidad, con esta convocatoria de los carnavales, junto al perfume “rico” en su aroma colocarnos también el repelente, se requiere de esta responsabilidad social.”

CUCAICOR EN GOYA

El Director del Hospital Regional Goya Dr. Raúl Martínez comenta sobre la presencia del coordinador del CUCAICOR Dr. Héctor Álvarez, para establecer la agenda de trabajo del presente año y las capacitaciones al personal del Nosocomio Local.



“Goya se ha transformado en un centro importante en la provincia en la ablación y trasplantes de órganos” Afirmó el Director del Hospital

AGENDA DE CUCAICOR

El Dr. Raúl Martínez, explicó: “Está iniciando el año de CUCAICOR, Goya es uno de los lugares más

importantes de ablación y trasplantes que tiene la provincia, nosotros hemos capacitado al personal profesional para ablaciones de córnea, para dar mejor calidad de vida a esas personas.

DONACIONES MULTIORGÁNICAS

El profesional de la salud, de manera orgullosa, aseveró: “Goya se ha transformado en un lugar importante, se han hecho donaciones multiorgánicas, más teniendo en cuenta la Terapia Intensiva que contamos, la complejidad, que permite mantener un paciente en condiciones para que sus órganos



puedan ser donados, hemos salvado muchas vidas, se han donado órganos a varias provincias del país, con esos órganos donados desde nuestra ciudad.”

CAPACITACIÓN Y MEJOR TECNOLOGÍA

En la parte final el Director del Hospital concluyó dando a conocer las metas para el año: “El objetivo es arrancar el año, ver las cuestiones nuevas que vamos a encarar, ver las capacitaciones para continuar con nuestro personal y dotar a nuestro Hospital de la mejor tecnología para seguir con esta tarea.”

Samba Total en Goya

SEGUNDA LUNA CARNAVALERA

La Segunda Noche de carnaval además de la propia expectativa producida por la participación de las comparsas goyanas, el interés del sábado se centra en la presentación de la reconocida Samba Total, que cerrará la Luna Carnavalera.



Desde las 22 horas iniciara la segunda noche de color, ritmo y pasión del carnaval los cursos oficiales en nuestra ciudad, este es el orden establecido de ingreso de las comparsas:
TROPICAL
FENIX
PORAMBA
ITA VERA
AYMARA
Cierre a cargo de SAMBA TOTAL

SE INTERVIENEN CALLES EN PLAN DE BACHEO

Días pasados en conferencia de prensa se presentó el plan de bacheo en nuestra ciudad, como consecuencia de las últimas contingencias productos de las abundantes precipitaciones, el Secretario de Obras y Servicios Públicos, Guillermo Peluffo; se refiere al detalle de estos trabajos.





“Nuestro trabajo es reparar el pavimento, buscamos evitar los menores inconvenientes a los vecinos” Sostuvo Guillermo Peluffo

TRABAJO COMPLEMENTARIO

El funcionario municipal detalló como una complementariedad la ejecución de las obras que llevará adelante Obras Públicas: “Primero debe intervenir el PRODEGO, en algunas ocasiones los contratistas de empresa prestadora de servicios, como el caso de Aguas de Corrientes, en calles José Gomez y Entre Ríos; rehacer una boca de registro de cloacas después nosotros reparamos el pavimento, la parte final siempre, el volcado arena cemento y restaurar el pavimento.”

DOS EQUIPOS DE TRABAJO

Peluffo indico: “Para acelerar los tiempos y dejar la ciudad como corresponde, hemos separado los trabajos, un equipo en los baches de grandes proporciones y otro equipo en los baches pequeños, de plomería denominamos nosotros, relacionado a las conexiones de agua, cloaca, son 6 grandes (Baches), predeterminados, 4 en condiciones que rehagamos Agustín P Justo y 9 de Julio; Entre Ríos al 200; José Gomez y Entre Ríos; Madariaga y Mitre; después están siendo evaluados por PRODEGO, otros como el caso de Evaristo López y Entre Ríos.” En este tipo de trabajos se requiere luego de la reparación del inconveniente, aguardar aproximadamente unos 15 días para proceder al cerrado final del pavimento.

100 BACHES

En otro tramo de la entrevista el Secretario Municipal, explicó: “En este plan presentados son un poco más de 100 baches, algunos son de vieja data provocada más por la

acumulación del agua, cuando un vehículo pasa por una losa deteriorada, produce la rotura, después estamos con los baches nuevos relacionados a sus conexiones de agua y cloaca que, si bien la instalación hace la empresa o un profesional privado, la parte de reconstruir el pavimento corresponde al Municipio”

SENTIDO DE ORIENTACIÓN DE LAS OBRAS

El funcionario, ilustró: “Comenzamos con los trabajos en una serie de baches en la calle Cabral, en el sentido de este a oeste continuaremos por Baibiene, para hacer más rápido el trabajo, para proseguir en el sentido de norte a sur, intervendremos calle por calle; para no dejar bache intermedio suelto, es un trabajo continuo.”

CIRCULACIÓN REDUCIDA

Peluffo comentó: “Nuestro propósito es dejar media calzada para la circulación, se puede pasar por el costado dejamos ese espacio habilitado para transitar con precaución, sabemos de los inconvenientes generados, pero es para ir mejorando la situación de las calles.

PACIENCIA Y PRUDENCIA

Al final de la nota, el Secretario de Obras Públicas, solicitó: “Ante estos casos, más allá de la paciencia a los vecinos, nuestro pedido está orientado a los motociclistas que pasan por la vereda, sin un sentido de empatía, solidaridad, si bien es una cuestión de educación, es también para evitar algún tipo de accidentes, de allí nuestra inquietud para esos conductores, sino pueden dar la vuelta, que transite con su vehículo (Moto) al lado y evitamos inconvenientes.

CAMPAÑA PREVENTIVA DENGUE

Descacharrizado en Barrio Itati



La Municipalidad estableció un cronograma dispuesto en los barrios de la ciudad de Goya para el correspondiente descacharrizado, en el marco de la campaña preventiva del dengue

Durante la mañana del viernes esta tarea se llevó a cabo en la zona del Barrio Itatí.

Se solicita la colaboración de los vecinos para que saquen los cacharros (basura que acumula agua) los días fijados para cada barrio.

Este es el cronograma diagramado por la Municipalidad, para los siguientes días del mes de febrero:

7 de febrero

Barrio Santa Rita Zona Norte

9 de febrero

Barrio Costa de las Rosas Zona Norte

14 de febrero

Barrio San Cayetano Zona Centro

16 de febrero

Barrio Medalla Milagrosa Zona Centro

21 de febrero

Barrio Laguna Bosco Zona Este

23 de febrero

Barrio Scofano Zona Este

COMBATE DE SAN LORENZO

¡Honor, honor al gran Cabral!



La Municipalidad de Goya y la Asociación Cultural Sanmartiniana invitan al acto conmemorativo de la Batalla ocurrida en San Lorenzo,

memorando el primer triunfo de las tropas al mando del Coronel José de San Martín.



El acto se realizará el próximo 3 de febrero en el Barrio que perpetúa la memoria de quien ofrendara la vida por su Jefe, Sargento Juan Bautista Cabral.

La invitación para este acto a desarrollarse en la Plaza Cabral del mencionado barrio comprende el siguiente programa:

7 y 50 horas: Concentración de Autoridades y Público en general.

8 horas: Izamiento de la Bandera Nacional.

8 y 10 horas: Entonación del Himno Nacional Argentino
2da Luna Carnestolenda

Palabras alusivas a cargo del Profesor Darío Núñez (Vicepresidente de la Asociación Cultural Sanmartiniana).

Minuto de silencio.

Marcha San Lorenzo

Desconcentración.

18 horas: Arrio de la Enseña Nacional.

i
Sábado 3 de febrero acto conmemorativo en Plaza Cabral del Barrio del mismo nombre a las 8 horas, se invita a los vecinos a participar.

ENTREGA DE ENTRADAS GRATUITAS PARA LOS CARNAVALES 2024

Este sábado 3 de febrero, desde las 8 horas en Casa del Bicentenario (Av. Neustadt 100), la Municipalidad de Goya por medio de la Dirección de Acción Social estará entregando entradas para la segunda noche de los carnavales de la ciudad.



persona, y deberán concurrir con DNI.

Se recuerda que la validez de ingreso de la entrada es hasta las 23 horas.

Este mismo sistema se utilizará para las siguientes noches de los cursos oficiales 2024.



Prórroga de vencimientos:

MUNICIPIO DE GOYA AMPLÍA FACILIDADES Y DESCUENTOS EN EL PAGO DE IMPUESTOS HASTA EL 9 DE FEBRERO

La Municipalidad de Goya amplía facilidades y descuentos en el pago de impuestos hasta el 9 de febrero, para brindar respuestas a los contribuyentes interesados en cumplir con sus obligaciones fiscales. En una entrevista realizada en los estudios de Radio Ciudad 88.3, la Subsecretaria de Economía Ludmila Vargas Viola compartió detalles sobre las gestiones y beneficios que la Municipalidad está ofreciendo en relación con el pago de impuestos.



PRÓRROGA PARA EL BUEN CONTRIBUYENTE

La Subsecretaria de la Municipalidad de Goya destacó que, para alivio de muchos, se ha extendido el plazo para el pago de impuestos hasta el 9 de febrero, proporcionando un descuento especial para los buenos contribuyentes. Vargas Viola subrayó que, además de la atención presencial en el edificio municipal, se están fortaleciendo las plataformas digitales para ofrecer alternativas cómodas y seguras a aquellos que prefieren realizar sus trámites on line.

INNOVACIONES EN EL PAGO DE IMPUESTOS:

Este año trae consigo novedades significativas, ya que el impuesto inmobiliario se encuentra disponible para pagos mensualizados, facilitando la gestión financiera de los contribuyentes. Ludmila Vargas explicó: “Se cambió la estructura para que no sea tan complicado el

calendario. Ahora lo que hacemos es pequeñas cuotas, mensualizar todos los impuestos para que sea más fácil de recordar”.

DESCUENTOS ESPECIALES PARA JUBILADOS

La atención se ha dirigido especialmente a la tercera edad y jubilados, ofreciendo descuentos sustanciales en el impuesto inmobiliario. Vargas Viola detalló: “Si es un jubilado que tiene una única propiedad y cumple con ciertos requisitos, puede acceder a un descuento del 50%, más un 20% de descuento por pago total”.

CONTINUIDAD DE BENEFICIOS Y FORMAS DE PAGO

Ante la prórroga hasta el 9 de febrero, la Subsecretaria aseguró que los beneficios continuarán, incluyendo descuentos para el sector rural hasta el 30 de junio alineado con el cobro del sector tabacalero. Respecto al pago de impuestos, se alentó el uso de medios digitales, destacando la diversidad de opciones, desde plataformas locales hasta la plataforma provincial Wee.

INNOVACIÓN EN MEDIOS DE PAGO

La Municipalidad de Goya ha implementado múltiples opciones de pago, incluyendo tarjetas de crédito, débito y diversas plataformas digitales. La Subsecretaría de Economía Ludmila Vargas enfatizó la conveniencia de los pagos digitales y la generación de comprobantes electrónicos.

Asimismo, Vargas destacó las diversas opciones disponibles, desde



pagos digitales hasta la posibilidad de utilizar el código link de pagos para abonar a través de la app del Banco Nación.

La Subsecretaria enfatizó que la digitalización de los procesos ha facilitado el acceso a los comprobantes de pago, permitiendo a los contribuyentes obtener la información necesaria sin esperar largos tiempos de atención en el edificio municipal.

ATENCIÓN EFICIENTE

La funcionaria señaló la importancia de mantener las cuotas durante los

12 meses. Además, destacó la eficiencia en la atención al público, con tiempos de espera reducidos tanto en el edificio municipal como en el Paseo La Anónima.

La Municipalidad de Goya busca facilitar y flexibilizar el proceso de pago de impuestos, adaptándose a las necesidades de los contribuyentes y brindando descuentos sugestivos. La implementación de opciones digitales y la extensión de plazos demuestran el compromiso de la Comuna con la comodidad y la satisfacción de los contribuyentes.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina